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Zitat von kop 

.......

Dazu kommt dann natürlich auch der Umstand das man vor der Saison nicht mit den
Wollscheid-Millionen hat planen können - die mag man jetzt noch nicht auf dem Konto
haben,
aber dafür bekommt man von jeder Bank das Geld (sollte es fehlen) und somit kann
man dann [normalerweise] tatsächlich andere Summen ausgehen wie zur
Hinrunde...........

Öhm, aber 4,3Millionen Rekordgewinn.....die hatte man aber schon geplant... 

DAS war WICHTIG! Für WOY sowas und sich auf der JHV zu präsentieren was er für ein toller
Hecht ist....

Hätte der Verein diese 4,3Mio investiert (schliesslich kam das Geld ja durch zwei Abgänge und
ein Diekmeier wurde durch einen vorhandenen Spieler namens Judt ersetzt)
stünde der Verein finanziell nicht schlechter als letzte Saison da...

Aber nu kommts....die Investitionen für Pekhart zB. (2Mio?) tauchten ja auch nicht in der bilanz
für letzte Saison auf....obwohl der Vertrag im Mai geschlossen wurde...sondern taucht erst in
der kommenden Bilanz auf...

Da kann sich nun jeder seine eigenen Gedanken dazu machen...
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